

# EKSPOS

## Cegah Bullying, Kanit Binmas Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota Berikan Pembinaan dan Penyuluhan kepada Siswa SMK Ar-Rizki Sukaratu

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 13:28



Polres Tasik Kota – Dalam upaya mencegah aksi bullying di kalangan pelajar,

Kanit Binmas Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota, Aiptu Setyo Budi, memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada siswa SMK Ar-Rizki Sukaratu Kabupaten Tasikmalaya, Rabu (04/12/24)

Kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan kesadaran siswa tentang bahaya bullying dan pentingnya menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman.

Dalam pembinaan tersebut, Kanit Binmas mengedukasi para siswa mengenai dampak negatif dari bullying, baik secara fisik maupun psikologis, serta peran penting setiap individu dalam menciptakan suasana sekolah yang bebas dari kekerasan. "Bullying bukan hanya merugikan korban, tetapi juga dapat merusak hubungan antar sesama siswa. Kami ingin mengajak semua siswa untuk saling menghargai, menjaga perasaan teman, dan berperan aktif dalam mencegah tindakan bullying," ujar Aiptu Setyo Budi.

Selain itu, Kanit Binmas juga memberikan tips kepada siswa tentang bagaimana cara melaporkan jika mengetahui atau mengalami tindakan bullying, serta pentingnya berkomunikasi dengan pihak sekolah dan aparat kepolisian jika terjadi perundungan. "Kami juga menghimbau kepada para siswa untuk menggunakan media sosial secara bijak, menghindari penyebaran informasi yang dapat menyinggung atau merugikan orang lain," tambahnya.

Kegiatan pembinaan ini mendapat respon positif dari pihak sekolah dan siswa SMK Ar-Rizki Sukaratu. Kepala Sekolah SMK Ar-Rizki Sukaratu, menyambut baik inisiatif Polsek Sukaratu dalam memberikan penyuluhan kepada siswa. "Kami sangat mengapresiasi upaya kepolisian dalam memberikan edukasi kepada siswa kami. Ini adalah langkah penting untuk menciptakan lingkungan sekolah yang lebih positif dan bebas dari kekerasan," katanya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan siswa-siswa SMK Ar-Rizki Sukaratu dapat lebih memahami dampak buruk dari bullying.